

「フェスタおおぞら」を
開催いたしました



9月18日(日)に「フェスタおおぞら」を開催いたしました。
模擬店や近隣の福祉施設の方々によるフリーマーケットが開かれたほか、イベント会場では聖隷クリストファー高等学校の吹奏楽部有志の皆様演奏や、フラメンコ有志の皆様の踊りが披露されました。また、各病棟ではクラシックギターやフルートの演奏も披露されました。
当日はあいにくの雨の中にもかかわらず、多くの方々に来場いただきました。
ボランティアさんをはじめ、参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

炊き出し訓練を実施しました



11月7日(月)に地震発生後を想定した炊き出し訓練を実施しました。



アルファー米やスクランブルエッグの使用方法を学びました。
また、備蓄倉庫や受水槽の確認をして職員の防災に対する意識を深めました。

家族の会による草刈奉仕作業 10月30日(日)

家族の会の会員の皆さんが、だいち・はるかの庭と3号館駐車場周辺の草刈作業を行って下さいました。48名の方にご協力いただきました。ありがとうございました。



| | 9月 | 10月 |
|-------------------------|----------------|----------------|
| ショートステイ利用者数 (延べ利用日数) | 85人 (445日) | 84人 (444日) |
| 日中一時支援利用者数 (延べ利用日数) | 2人 (4日) | 0人 (0日) |
| ボランティア参加人数 (グループ数) | 17人 (4グループ) | 13人 (2グループ) |
| 実習者数 (グループ数) | 6人 (3グループ) | 4人 (2グループ) |